



Rome jour 3

publié le 26/03/2025

Mercredi 26 mars

Aujourd'hui rencontre des 3èmes de Chateaubriand pour un cours d'italien extraordinaire. Les élèves italiens ont passé plus de 2 mois à concevoir le cours d'italien idéal auquel ils auraient eux-mêmes voulu assister. Nous avons été très émus de cet énorme travail et de cet investissement incroyable. Le cours a été ludique, culturel, riche et endiablé puisque les "professeurs" avaient même composé une chanson. La récréation a permis de concrétiser de belles relations naissantes. L'après-midi a été l'occasion de découvrir toujours sous un magnifique soleil le Circus Maximus et les Thermes de Caracalla. Tout le monde en a pris plein les yeux devant tant de beauté. Nous avons fini la journée autour d'une bonne glace et achats de petits souvenirs.

Ciao !

Portfolio

